

СОДЕРЖАНИЕ

ВОЕННОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

«Умрём, но из крепости не уйдём!» (Публикация Е.А. БОЧКОВА)
“We'll die but the fortress won't be leave by us!” (Publication of Ye.A. Bochkov)

2-я стр.
обл.

ВОЕННЫЙ МУЗЕЙ ЧИМРА

Военный музей Латвии (Публикация С.П. Сидорова)
Latvian military museum (Publication of S.P. Sidorov)

2-я стр.
цв. вкл.

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

Дети блокады
Blockade children

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

А.В. САМОХИН — 14-я армия на северо-востоке СССР
A.V. SAMOKHIN — *The 14th Army in the North-East of the USSR*

3

НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ

Ю.М. ЗАЙЦЕВ — Оборудование морских коммуникаций Дальнего Востока СССР в военных интересах
Yu.M. ZAITSEV — *Equipment of maritime communications in the Soviet Far East for military interests*

8

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А.Ю. БЕЗУГОЛЬНЫЙ — Национальные формирования в РККА в годы Великой Отечественной войны
A.Yu. BEZUGOL'NY — *The Red Army's national formations during the Great Patriotic War*

16

О.И. ВЕРБОВОЙ, В.О. ЛЕВАШКО — Ликвидация «финского блокадного звена»
O.I. VERBOVOY, V.O. LEVASHKO — *Elimination of the “Finnish besieged link”*

22

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

О.Е. АЛПЕЕВ — История появления и развития военной игры в русской армии (1824—1905 гг.)
O.Ye. ALPEYEV — *The origin and development of military games in the Russian army (1824—1905)*

28

ИЗ ИСТОРИИ ВООРУЖЕНИЯ И ТЕХНИКИ

П.В. ПЕТРОВ — «АНИМИ пользы не приносит и флоту не нужен». Проблемы создания военно-морского вооружения в 1935—1941 гг.

33

P.V. PETROV — *“ANIMI is not usable and needed by the Navy”. Problems of naval weapons' creating in 1935—1941*

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

В.В. ШЕЛЬ — Города воинской славы. Образец беспримерного мужества и героизма
V.V. SHEL' — *Cities of Military Glory. The sample of unparalleled courage and heroism*

39

В.Н. ГОРЕЛОВ — «А буде из рекрут кто побежит... без всякой пощады будут как злодеи наказаны»
V.N. GORELOV — *“If somebody of recruits would run... without any mercy will be punished as villains”*

46

Л.Г. БЕРЛЯВСКИЙ, О.М. МОРОЗОВА — Нефть для диктатуры пролетариата
L.G. BERLYAVSKY, O.M. MOROZOVA — *Oil for proletarian dictatorship*

53

В.В. ДОЛГОВ — Поединки в древнерусской воинской культуре
V.V. DOLGOV — *Fights within ancient military culture*

57

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

З.Д. ЯСМАН — «Спасти детей блокадного Ленинграда»
Z.D. YASMAN — *In order to rescue besieged Leningrad's children*

61

В.В. КИНШИН — Испанцы на службе России
V.V. KINSHIN — *Spaniards within the service for Russia*

66

ИЗ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ РУКОПИСЕЙ

«В академии произошёл поворот моей судьбы, определивший дальнейшую жизненную деятельность»
(Публикация В.И. УГОЛОВА)

71

“At the Academy there was a turn of my fate that determined the further life activities” (Publication of V.I. UGLOV)

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — «Раненые бойцы... служат примером храбрости и бесстрашия для новых пополнений»
A.V. PECHEYKIN — *The wounded soldiers... exemplify courage and fearlessness for new entrants*

77

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

Знаки за ранения
Signs for injuries

3-я стр.
обл.

ПО СТРАНИЦАМ РЕДКИХ ИЗДАНИЙ

Русские военнопленные в Японии
Russian prisoners of war in Japan

4-я стр.
обл.